

# Möller verstärkt den TV Werther

**Badminton:** Johanna Latteck bei der NRW-Doppelrangliste erfolgreich

■ **Werther** (helm). Mehrere gute Nachrichten gibt es von den Badmintonspielern des TV Werther: In Eric Möller hat der Bezirksligist endlich die erhoffte Verstärkung für die vakante Herrenposition in der ersten Mannschaft gefunden. Der 30-Jährige kommt von der Spvg. Steinhagen. Beim Altkreisnachbarn spielte Möller in der vergangenen Saison in der Bezirksklasse eine 13:0-Bilanz im Einzel, im Doppel verbuchte er 10:3-Siege. Beim TV Werther, für den er bereits in der Saison 2002/03 in der Jugend spielte, soll er Dirk Stork ersetzen. Der Routinier möchte kürzertreten und wechselt in die zweite Mannschaft.

In Johanna Latteck hat es erstmals in der 35-jährigen Abteilungsgeschichte eine Wertheranerin geschafft, in allen drei Disziplinen an einer NRW-Rangliste teilzunehmen. Noch besser: Auch ihre Doppelpartner kamen jeweils vom TVW. Nach ihrem starken 14. Rang im Einzel in der Vorwoche in Leverkusen setzte Latteck in Solingen noch zwei drauf: Mit Jerome Galwas belegte sie in der Altersklasse U13 den elften Rang unter den besten Mixedpaa-

rungen des Bundeslandes. Anschließend legte sie mit Lara Schröder nach drei Siegen einen fünften Rang im Mädchendoppel nach.

„Sensationell“ fand ihr Trainer Stefan Sahrhage diese Leistung und berichtet stolz: „Alle drei stammen aus unserer erfolgreichen Minimannschaft der vergangenen Jahre und starten kommende Saison in der U15-Schülermannschaft, obwohl sie noch U13 spielen dürften.“



**Aufschlag für den TVW:** Eric Möller.

FOTO: CHRISTIAN HELMIG